

L'équipe de France des Transplantés et Dialysés gagne 16 médailles dont 7 en or aux Jeux Européens des Transplantés et Dialysés !

Oxford (Angleterre) du 20 au 28 août



Les XI^{ème} Jeux Européens des Transplantés et Dialysés se sont déroulés du 20 au 28 août dernier à Oxford en Angleterre. Cette manifestation, organisée tous les deux ans par l'ETDSF (European Transplant and Dialysis Sport Federation), est l'occasion pour des centaines d'athlètes transplantés ou dialysés européens de se retrouver pour une semaine de compétition.

L'association *Trans-Forme Association Fédérative Française des Sportifs Transplantés et Dialysés*, organise à chaque édition le déplacement de l'équipe de France.

L'équipe de France

Pour cette édition 2022, l'équipe de France était représentée par 9 athlètes transplanté(e)s et 1 athlète dialysé. Durant 7 jours, ils se sont dépassés en athlétisme, cyclisme, natation, bowling, pétanque, tennis, squash, tennis de table et badminton, et ont gagné 7 médailles d'or, 6 en argent et 3 en bronze. Grâce à leur performance, la France est arrivée 8^{ème} au rang des nations (sur les 26 pays représentés) au tableau des médailles (classement olympique) : un véritable exploit avec une délégation de 10 athlètes ! Notre plus jeune athlète avait 19 ans, le plus âgé 65 ans.

Frédéri Cottet, un athlète dialysé

Frédéri Cottet, 44 ans, dialysé a participé pour la première fois aux Jeux Européens des Transplantés et Dialysés. Il est revenu avec 3 médailles, 1 en or et 2 en argent en natation (50m dos, 50m nage libre et 100m brasse).

L'association Trans-Forme

Fondée en 1989, Trans-Forme a pour but de réhabiliter les Transplantés et les Dialysés par l'activité physique et sportive, de sensibiliser le public à la réussite de la transplantation et à l'utilité & la nécessité des dons d'organe et de tissus, et de favoriser la recherche médico-sportive dans les domaines de la greffe, de la dialyse et du sport.

Le don d'organes en France

Les répercussions de la pandémie de Covid-19 sur l'activité de greffes

En 2021, malgré la crise sanitaire, les équipes des services de prélèvement et de transplantation ont fait preuve d'un engagement sans faille et ont démontré leur résilience. Grâce à la mobilisation de tous et à leur capacité d'adaptation, l'activité de greffe a pu repartir à la hausse en 2021, avec 5 273 greffes réalisées, soit une augmentation de 19,3 % par rapport à 2020.

Malgré cette reprise, l'activité n'a cependant pas encore retrouvé son niveau d'avant covid (5 901 greffes en 2019 et 6 105 en 2017). La sensibilisation au don d'organes reste donc plus que jamais primordiale. La liste des personnes en attente d'une greffe ne cesse de s'allonger...Plus de 27 000 personnes ont besoin d'une greffe d'organes et chaque année ce sont plus de 200 personnes qui décèdent faute de recevoir un greffon à temps. Environ 63 000 personnes vivent en France grâce à un organe greffé.

Pour plus de renseignements : Contacts presse : Eloïse Pillias

www.trans-forme.org

eloisepillias@trans-forme.org

Facebook : @TransFormeAssociation

Twitter : @TransFormeDON

Instagram : @TransFormeDON

LinkedIn : Association Trans-Forme